

ネイチャー・ウォーク

平成 29 年 9 月
2017. 9. 10 発行
(通巻第 285 号)

ECO  SAITAMA 公益財団法人 埼玉県生態系保護協会

：部会：自然を歩く会

■先月のネイチャーウォーク

飛鳥山は暑か山？

(JR埼京線 板橋駅～飛鳥山公園)



JR 板橋駅に集合

今回のネイチャーウォークは、夏の日差しを和らげる曇り空ということもあり、歩くのには絶好の気温状態、参加者 31 名での出発です。

途中で名主の滝公園を通り、飛鳥山公園に向かいます。



近藤勇墓所に到着



まずは、板橋駅から出てすぐのところにある新選組の局長近藤勇の墓所にお参りします。これは、いくつかある近藤勇の墓所の一つ。新選組を中心とした歴史談議にしばし花が咲きました



瀧野川八幡神社の御神木

瀧野川八幡神社の中を通り抜けると、立派な御神木・ムクノキや、大きなケヤキに感嘆の声があがっていました。



瀧野川八幡神社



石神井川



谷津大観音

ゴールをめざし、石神井川ぞいを歩いていくと、カワセミを発見！

川のそばには大きな観音様の像「谷津大観音」がありました。

観音像はあるのにお寺は見つからず、参加者のみなさんでさまざまな憶測が飛び交いました。ここからさらに進み、金剛寺と北区中央公園で休憩をとりました。



名主の滝公園を散策

名主の滝公園に到着！
都会の中に突如広がる自然あふれる公園は、「こんなところがあるなんて知らなかった！」と、驚く参加者の声が聞かれました。



名主の滝公園を出ます



頂上に登るモノレール「アスカルゴ」

いよいよ目的地、飛鳥山公園に到着です。頂上に登るモノレール「アスカルゴ」に乗って25.4mの頂上（東京一低い山！）をめざしました。



頂上の石標



飛鳥山公園内の博物館で解散

飛鳥山公園に着いたところで本格的な雨が降り出し、公園内の博物館で解散となりました。

それでは、9月の次回ネイチャーウォークでまたお会いしましょう！



P.S. 飛鳥山公園内には、こんなにたくさんのセミのぬけがらがありませんでした！